

13. März 1937

Berlin, den 16. März 1937

Lieber Herr Kläui !

Haben Sie herzlichen Dank für Ihren freundlichen Brief und die Bereitwilligkeit uns zu helfen. Für das Juliheft käme die Literatur etwa seit der zweiten Hälfte des Jahres 1936 in Betracht. Heute in aller Eile nur herzliche Grüße

Ihr

Sehr geehrter Herr Dr.!

Herr Staatsarchivar Dr. Largiadèr hat mich für die Uebernahme dieser Arbeit anfragte und ich bin Ihnen meinerseits noch Bericht schuldig. Wie Ihnen Herr Staatsarchivar Largiadèr wohl schon mitgeteilt hat, bin ich bereit die Besprechungen zu übernehmen, sofern die Herausgeber damit einverstanden sind und nicht einen andern Schweizer Historiker vorziehen.

Wie ich jetzt sehe, würde es sich um etwa zehn Zeitschriften und Jahrbücher handeln, deren Schrifttum berücksichtigt werden müsste. Was die selbständig erscheinenden Publikationen betrifft, verstehe ich Sie wohl richtig, dass Sie den gesamten Nachweis wünschen, um die Besprechungsexemplare einfordern und weiterleiten zu können. - Wäre für das Juliheft noch die ganze Literatur des Erscheinungsjahres 1936 zu berücksichtigen?

In der Hoffnung bald wieder einmal zusammenzutreffen, dieseits oder jenseits des Rheines,  
grüsst Sie bestens

Ihr

P. Kläui